



Antrag

der Fraktion der CDU

„Tag der Ruhe“ – gegen Lärm

Im April findet jährlich weltweit der sogenannte „Noise Awareness Day“ – ein Tag für die Ruhe gegen Lärm statt.

Der Landtag wolle beschließen:

Die Landesregierung wird aufgefordert, dass anlässlich dieses Tages erneut ein „Bürgertelefon“ in Schleswig-Holstein eingerichtet wird. Die betroffenen Bürgerinnen und Bürger sind in Fragen der Lärmbelästigung zu beraten und auf die Möglichkeiten der Lärminderung aufmerksam zu machen. Um auf die Bedeutung des Tages stärker hinzuweisen, ist vom Umweltministerium ein Aufruf zum Mitmachen bei landesweiten Aktionen zu initiieren.

Jutta Scheicht
und Fraktion